

# Fliegende Teppiche und magische Hosen

Breitenbacher Grundschüler wirken beim Erzählfestival der Sparda-Bank mit

VON SASCHA HOFFMANN

Schauenburg – Pandabären auf fliegenden Teppichen, laufende Häuser im Zauberdorf und eine magische Hose, die ihre Träger auf Knopfdruck wachsen oder schrumpfen lässt: Die Schauenburger Johann-Friedrich-Krause-Schule hat sich in dieser Woche einmal mehr in eine Meisterschule der Fantasie verwandelt. Verantwortlich ist das Sparda-Erzählfestival, im Rahmen dessen die Profi-Erzählerinnen Gudrun Rathke und Heike Münker bereits zum zehnten Mal zu Besuch sind, um gemeinsam Geschichten zu entwickeln und diese frei zu erzählen.

Unterstützt durch das hessische Ministerium für Wissenschaft und Kunst, haben die zwei Profi-Erzählerinnen gemeinsam mit Klassenlehrerin Kerstin Dünger den Schulalltag der Kleinen für eine Woche kräftig auf den Kopf stellt. „Wir lassen die Kinder

einsteigen in die Kunst des Sein“, sagt Rathke, die sich wuchszerzähler hält. Die sind am Mittwochvormittag ganz besonders aufgeregt, präsentieren sie ihre frisch erarbeiteten Geschichten schließlich zum ersten Mal vor freiem Publikum. Hier und da

**Info:** Die Kinder werden ihre Geschichten am morgigen Samstag, 8. Oktober, um 15.30 Uhr auf der Festival-Bühne in der Sparda-Filiale am Ständeplatz/Friedrich-Ebert-Straße präsentieren.



FOTO: SASCHA HOFFMANN

Die Drittklässler der Johann-Friedrich-Krause-Schule haben gemeinsam mit den Erzählerinnen Heike Münker (hinten Mitte) und Gudrun Rathke (vorne links) im Rahmen des Sparda-Erzählfestivals spannende Geschichten entwickelt.

FOTO: SASCHA HOFFMANN

...

**Info:** Die Kinder werden ihre Ge-

schichten am morgigen Samstag, 8. Oktober, um 15.30 Uhr auf der Festival-Bühne in der Sparda-Filia- le am Ständeplatz/Friedrich-Ebert- Straße präsentieren.

HNA 7.10.2022